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Jeudi matin, la RN7 a été inondée à Reventin-Vaugris, l’eau emportant les bas-
côtés. Des garages ont été inondés, parfois avec 1,50 mètre d’eau.  Photo Le DL 
/Georges Aubry 

« J’ai été réveillée vers 6 h par les gendarmes puis les pompiers », raconte 
Édith Ruchon. « À 8 h, on a commencé à avoir beaucoup d’appels au 
secrétariat de la mairie. Plusieurs routes étaient bloquées, notamment la 
RN7 , mais aussi la route de la Balme, le chemin du Vieux-Vaugris, celui de 
l’Aubressin… Le problème, c’est que rapidement, on n’a plus pu circuler, ce 
qui a lourdement compliqué les choses. » 

Depuis la mairie, l’élue et son équipe ont coordonné les opérations : « On a 
décidé de faire appel aux agriculteurs, les mêmes que ceux qui interviennent 
pour le déneigement. On a aussi appelé l’Agglo [Vienne Condrieu 
Agglomération, NDLR] qui a la compétence voirie mais qui était déjà bien 
occupée partout. On était en lien avec la DIR Centre-Est qui gère la Nationale 
7 et était déjà sur place. » Les services techniques de la commune se sont 
occupés du balisage et de la pose de panneaux. « Il a fallu jongler avec tous 
les moyens à disposition », résume la maire. Lorsque cela a été possible, 
« j’ai fait un tour de la commune pour rencontrer les habitants et avoir une 
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vue d’ensemble des dégâts. En fin d’après-midi, tout était à peu près 
rouvert. » Les services de l’Agglo sont aussi venus faire un tour des voiries le 
vendredi. 

La commune n’a pas déclenché le plan communal de sauvegarde « car seules 
les routes ont été touchées. » Elle va faire une demande de reconnaissance de 
l’état de catastrophe naturelle. Mais ce qui inquiète désormais Édith 
Ruchon, c’est l’après  : « La route de la Balme a été très fragilisée, c’est une 
voie très fréquentée, étroite, entourée de talus. Je suis très soucieuse car ça 
peut être dangereux. Quant à la RN7, à Saint-Christ, elle est régulièrement 
inondée parce qu’il y a un ruisseau et, au-dessus, un bassin de rétention de 
l’autoroute, donc beaucoup d’eau, explique la maire. Il faut qu’on voie avec 
tous les interlocuteurs ce qu’on peut faire maintenant pour prévenir les 
risques : quel suivi ? Quelles actions de prévention et à quel coût ? » 
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